



UNA VICTORIA APLASTANTE

del Partido Republicano podía reflejarse en lo económico, en lo financiero, y si tener una repercusión en México. Afortunadamente, y celebro que haya equilibrios, y no tenemos nosotros ningún problema, con los dos partidos hay buenas relaciones...

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

AMLO celebra el equilibrio en Congreso de EU

EL MANDATARIO

expresa que no intervendrá con su opinión en el proceso electoral; reconoce que victoria de algún bando tendría efectos negativos

• Por Jorge Chaparro
mexico@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador celebró los resultados en las elecciones intermedias realizadas en Estados Unidos pues se mantuvo el equilibrio entre los partidos Republicano y Demócrata.

“Yo celebro que no haya habido una situación de mayor desequilibrio, porque si se hubiese producido, por ejemplo, una victoria contundente”, dijo.

Aunque dijo que no intervendrá con su opinión en el proceso electoral, recordó la actuación de Agustín Carstens, exgobernador del Banco de México, quien se pronunció contra el entonces candidato Donald Trump.

“El gobernador del Banco de México declara cinco días antes de la elección –fijense lo irresponsable– que si ganaba el presidente Trump iba a haber un huracán categoría 5”, dijo el mandatario.

... categoría 5, dijo el mandatario.

Indicó que otros legisladores, principalmente del PAN, incluso apoyaron abiertamente a la candidata demócrata Hillary Clinton “y aquí tomaron partido, se ponían en la Cámara de Diputados camisetas a favor de la señora Clinton, Hillary. Y hasta música mexicana, televisoras. Resulta que gana Trump y yo salí –era yo opositor– a las siete de la noche a decir: No va a pasar nada, porque había la preocupación que se generara una crisis, aun transitoria, en lo financiero”, abundó el Presidente.

López Obrador reconoció que si se hubiera roto el equilibrio de las cámaras del Congreso estadounidense y los republicanos fueran mayoría, si tendría efectos negativos para nuestro país.

“Pero si acaso había que estar pendientes porque si era así, una victoria aplastante del Partido Republicano podía reflejarse en lo económico, en lo financiero, y si tener una repercusión en México. Afortunadamente, y celebro que haya equilibrios, y no tenemos nosotros ningún problema, con los dos partidos hay buenas relaciones”, reconoció López Obrador.

218

Escaños se necesitan para ganar la Cámara en EU